

平成22年度 第2回児童館運営委員会 会議録

|     |  |
|-----|--|
| 日時  | 平成22年7月14日(水)午後2時開始  |
| 場所  | 西部コミュニティーセンター2階 中会議室   |
| 参加者 | 【運営委員】 倉知雪春 増田千文 船橋正子 日比野泰則 沖本喜久江<br>中村純子 舟橋美佐 伊木祥子  |
|     | 【事務局】 舟橋部長 林次長 高木課長 丹羽指導保育士 須崎補佐<br>永井係長 重本主査 丹羽館長 長谷川館長 山中館長 古田館長<br>片野館長 永留館長 坪井館長 鈴木児童センター長 |
|     | 【欠席者】 奥田志津賀 暮石定美   |
|     | 【傍聴人】 無  |

|     |  |
|-----|--|
|     | (1)平成21年度児童館運営委員会開催報告について(資料1)P1   |
|     | (2)平成21年度児童館利用実績報告について(資料2)P2  |
| 委員長 | Q 集団使用の中でサークルとはなんですか。  |
| 事務局 | ・以前は児童館にありましたが、今は子育て支援センターに登録があります。  |
| 委員長 | Q サークルは何をやっているのですか。  |
| 事務局 | ・母親のグループ。児童館職員がサポートに入らない会場使用だけの団体をサークルと呼んでいます。昔、味岡に「ぞうさん」というサークルがありましたが、今はクラブとなりました。 |
| 事務局 | ・小牧児童館では、「太鼓サークル」を立ち上げようとしています。  |
|     | (3)平成21年度児童館行事活動等報告について(資料3)P3～10  |
| 委員  | Q 西部児童館の利用はなぜ8月が多かったのですか。  |
| 事務局 | ・イベントに多く参加していただけました。   |
| 委員  | Q 大城児童館の企画の中で、収穫祭に参加が少ないのはなぜですか。   |
| 事務局 | ・ジャガイモでしたが少なかったです。もっとちがった物の方が良かったかもしれません。  |
| 委員  | Q 他の催しは多いようですが、登録参加ですか自由参加ですか。   |
| 事務局 | ・どちらもあります。飲食を伴うものは実費をいただきました。催しは駐車台数など近隣住民に配慮をしながら、企画をすすめました。                        |
|     | (4)平成22年度児童館運営委員会開催計画について(資料4)P11  |
|     | (5)平成22年度小牧児童館・西部児童館利用状況について(資料5)P12～15  |
| 委員  | 沢山のことをやっていただいてご苦労さまです。   |
| 委員  | Q 広報活動はどのような形でやってみえますか。保育園の掲示で見かけましたが、個別だとよく目につきますし、市の広報車で宣伝するのも良いのではないのでしょうか。       |
| 事務局 | ・市の広報、児童館だよりの発行、地域の新聞屋さんのかかわら版、児童館近隣の保育園に掲示されています。機会あるごとに学校等にもパンフレットを配っています。         |
| 委員  | Q 小牧児童館は第三保育園の駐車場を兼ねていますが、安全管理はどうなっていますか。  |
| 事務局 | ・すでに2件の物損事故が起きましたが、前向き駐車をしてもらうことや、必ず園児は館庭の歩道を通ってもらうなど、安全に注意を払っています。                  |
|     | (6)篠岡児童館における指定管理者の導入について(案)(資料6)P16  |

|           |  |
|-----------|--|
|           | <p>(7)その他(資料7)P17</p> <p>①児童館で行う子育て支援事業について</p> <p>②地域子育て応援事業について</p>  |
| 委員<br>事務局 | <p>Q ぞうさん車は、何台あるのですか。今後増やす予定はありますか。</p> <p>・一台です。開設回数は増やせますが、職員が3人で回るという関係上、車の台数は増やす予定はありません。</p>  |
| 委員        | <p>・移動子育てはとても良いアイデアですが、子育て中のお母さんにいろいろな話を聞くと、一所懸命やっていたらっしゃり、全員が悩んでいる訳ではない。子育てに悩むという考えばかりでなく、子育てを共に喜ぶ、楽しむという考えで、うまく付き合っていく。全員が問題だという考え方ではなく、母親が成長できるような支援をお願いしたい。頑張ってやっていってください。</p>         |
| 委員<br>事務局 | <p>Q 味岡児童館の建設計画を教えてください。</p> <p>・現在のJA味岡支店の西側に土地を購入し、建設予定です。実施設計がほぼ終わり、地元と協議している。23年度中に建設工事、24年度に指定管理で開館予定です。</p>  |
| 委員<br>事務局 | <p>小・中学校の学校公開日が土・日で、代休が月曜日です。親は勤めで家にいないので、子どもたちが心配です。児童館が月曜に開館していれば安心です。今後考えてみてください。</p> <p>・月曜休みは、直営の児童センター・味岡・篠岡・北里です。大城・小牧は火曜休みと年末年始、小牧南、西部は年末年始のみで月曜日も開館しています。</p> <p>今後、検討していきます。</p> |
| 委員        | <p>&lt;その他の意見&gt;</p> <p>味岡児童館の近くに住んでいます。今まではあまり利用しなかったのですが、子どもが友だちと利用し始め、楽しませてもらっています。</p>  |
| 委員        | <p>児童館の内容も変わってきて、地域との交流が増えていることは、良いことです。</p>   |
| 委員        | <p>市子連ですが、こま・キッズ・フェスタでは児童館の先生方にも協力していただき、沢山の子どもたちがきてくれて、楽しかったです。ありがとうございました。</p>   |
| 委員長       | <p>中学校区で健全育成会議があります。参加している児童館もありますが、(声がかかるところと、かからないところがある)今後も参加してください。</p>  |